

定期テストの結果配付

先週行われた第4回定期テストの結果を本日配付しました。今回のテストの結果は、自分の学習を振り返ってみてどうだったでしょうか。

テストの点数は、教科や範囲によっても変わるので、単純に前回との比較だけでは考察できませんが、思ったよりも得点が高かったのであれば得意分野と言えますし、頑張った割に得点が低ければ苦手分野であると言えます。今年1年の範囲をすべて振り返ってみて、これからどこを重点的に学習しなければならないかを知ることができたと思います。

今年度のテストは、3月5日の第3回実力テストで終わりになります。次のテストに向けて、しっかりと準備を進めておいてください。

3年生を送る会と生徒会総会に向けて

来週22日に3年生を送る会と生徒会総会が行われます。1年生もこれらの生徒会行事に向けて、それぞれの係で準備を進めています。

3年生を送る会に向けて、1年生はビデオメッセージを作成しました。どんな内容にするか、誰が何をするのかを自分たちで話し合い、決定して作成しました。2分間という短い時間ですが、それぞれの思いが込められた素晴らしい内容になりました。3年生も、当日見て喜んでくれると思います。

生徒会総会では、1年生も発表の場が多くあります。今週は生徒会総会要項審議が行われ、1年間の活動を振り返って確認しました。来週はリハーサルが行われ、会の流れに沿って確認を行います。

今年度の生徒会活動も終わりに近づいてきました。4月からは後輩に教える立場になります。最後のまとめとなるように一つ一つ確実に進めていきましょう。



それぞれのグループでの話し合いの様子です。

県立高校入試の倍率が確定しました

14日に出願先変更が締め切れ、今年度の県立高校入試の倍率が確定しました。昨年度は郡山商業高校や郡山北工業高校で定員割れがありました。今年度は北工の一部で定員割れがあった他はどれも1倍を超えています。今回は郡山高校の普通科が1.44倍と狭き門になっているようです。

特色選抜についても、郡山高校の普通科とあさか開成高校の国際科学科で2倍を超えていました。自分の得意な面を評価してもらうという入試なので、より受けやすい学科が高くなったと考えられます。

現在1年生が受けるのは令和8年度入試になります。これらの情報を見ながら、進路選択を考えてみてください。